

73-3044

Science: Astronautics (Apollo-Soyuz)

CONFERENCIA EN LA CIUDAD DE LAS ESTRELLAS -- El astronauta norteamericano Tom Stafford (derecha) acciona expresivamente dirigiéndose a Vladimir Shatalov, jefe de entrenamiento de los cosmonautas, durante una conferencia de prensa celebrada en la Ciudad de las Estrellas, el centro espacial soviético, situado a unos 40 kilómetros de Moscú. Stafford está al frente del equipo de astronautas norteamericanos elegidos para la misión Apollo-Soyuz, que está programada para julio de 1975. Las tripulaciones primera y de reserva del Apolo estuvieron en la Unión Soviética para familiarizarse con la nave espacial Soyuz, que debe acoplarse a la cápsula norteamericana en órbita terrestre.

